

Jalan Sehat dan Berbagi Sembako

Puncak Peringatan HPN 2023 di Magetan

Magetan - HARIAN BANGSA

Puncak acara peringatan Hari Pers Nasional (HPN) di Kabupaten Magetan, Diskominfo Kabupaten Magetan bersama puluhan awak media menggelar jalan sehat, Jumat (10/2/2023).

Dimulai dari halaman Pasar Baru Magetan, kegiatan jalan sehat diawali dengan senam bersama yang diikuti Bupati Magetan Suprawoto bersama jajaran Forkopimda Magetan, Kepala OPD, pelajar dan para wartawan yang ada di Kabupaten Magetan.

Sesuai tema HPN 2023 kali ini, yakni Pers Bebas, Demokrasi Bermartabat, Bupati mengatakan bahwa pers harus semakin maju dan berkembang

dengan tetap berpedoman pada aturan yang ada.

“Pers Bebas, Demokrasi Bermartabat, jadi kebebasan pers harus dijaga dan demokrasi pers tetap harus di jalankan, dengan cara pers harus profesional,” kata Bupati Magetan, Suprawoto, Jumat (10/02/2023).

Bupati menjelaskan, untuk menjalan pers sesuai dengan fungsinya, tidak hanya medianya saja yang harus profesional, namun wartawan atau jurnalis media itu sendiri juga harus mampu menjaga wartawan.

“Seperti kita ketahui, Pers berfungsi sebagai kontrol sosial, jadi harus profesional dalam menjalankan tugas. Sehingga kemerdekaan pers tetap terjaga dan demokrasi

nya bermartabat,”ujarnya.

Dalam puncak HPN 2023 kali ini, Bupati juga berpesan kepada seluruh awak media yang ada di Kabupaten Magetan untuk selalu berpegang teguh kepada kode etik jurnalistik, karena menurutnya wartawan adalah profesi yang mulia.

“Pers itu sebuah profesi yang berbeda dengan pekerjaan, karena profesi itu memerlukan keahlian. Oleh sebab itu, setiap profesi harus mempunyai kode etik dan kode etik itulah yang menjadi pedoman dalam menjalankan profesinya,”imbuhnya.

Sebagai informasi, Peringatan Hari Pers Nasional (HPN) 2023 di Kabupaten Magetan adalah rangkaian berbagai kegiatan yang dilakukan oleh para wartawan di Magetan.

Kegiatan diawali dengan bakti sosial donor darah oleh para wartawan, podcast jurnalistik dan ditutup hari ini Jumat (10/2/2023) dengan jalan sehat dan pembagian sembako untuk tukang parkir di sekitar Pasar Baru Magetan.

Pun, dalam kegiatan penutup kali ini, panitia juga ada pembagian kupon senilai Rp 25 ribu rupiah kepada peserta yang bisa ditukarkan makanan di food court Pasar Baru Magetan untuk mendukung peningkatan perekonomian para pedagang. (ton/sof)



Bupati Magetan Suprawoto bersama Forkopimda Magetan ikuti jalan sehat HPN 2023. FOTO:Anton/HARIAN BANGSA